

## Trélivan. Qui a volé le panneau d'entrée d'agglomération ?

Depuis quelques jours, le panneau d'entrée d'agglomération, à Trélivan (Côtes-d'Armor), route de Trébédan, sur la D61, a été dérobé. Un lieu où pourtant les habitations sont nombreuses.



Mais où est parti le panneau d'entrée de cette commune jumelée avec Montgailhard (Ariège) ?

Depuis quelques jours, le panneau d'entrée d'agglomération, à Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#), route de Trébédan, sur la D61, a été dérobé. Un lieu où pourtant les habitations sont nombreuses.

Contacté, Stéphane Tarrisse, responsable des services techniques, avance une dégradation gratuite. La commune va devoir en payer un autre et, au final, c'est tout le monde qui paie ». Que peut-il être fait d'un tel panneau ? Deux hypothèses : du recel, en vue de décoration ou de trafic de métaux.

La commune a commandé un nouveau panneau, dont le prix s'élève à 80 €, sans les fixations et la boulonnerie. Le panneau manquant sera remplacé bientôt, en fonction du délai de fabrication.